

上伊那音楽教育研究会

ハーモニー

第7号

令和元年12月20日

文責 福田 明美

長いようで、あっという間に過ぎ去ってしまった充実の2学期もあと少しです。

心あたたまったひとときの『しわすコンサート』でした。もう一度聴きたいなあ…。来年は、あの人（！？）を誘ってコンサート出ようかしら…。と思いを膨らませています。



中野先生の落ち着いた雰囲気と、和やかなお話で、コンサートがスタートしました。



音研をリードしてくださった先輩方の合唱です。なつかしすぎて涙が出そうになりました。



今回は5人と中野先生のカホンとトライアングルでのお酒シリーズの曲でした。中野先生ありがとうございます♡



ご結婚されたフレッシュな先生です。来年度から上伊那音研の仲間になってくださいます。よろしくお願いします。



おなじみのジュニア達です。少しずつ大きくなって、今年はミュージカルを見ているようでした。



フルートとバイオリンとピアノの音色が一つになって、とても心地良い演奏を聴かせていただきました。



いつも歌に魂を込められて歌ってくださいます。心に迫る素敵な歌をありがとうございました。



若い力の結集…会場に響き渡るハーモニーは、各パートとてもバランス良くスゴイのひと言です。



コンサートの最後は会場全員で『きよこの夜』を歌いました。心が一つになった瞬間でした。♪



最後に高見校長先生にお話しいただきました。心温まる感想をいただき、気持ちよく終わることができました。

